

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Sejarah berdirinya MTsN 8 Pesisir Selatan merupakan perjuangan masyarakat Asam Kumbang yang dipelopori oleh ibuk Nurnis Jamil berkeinginan mendirikan sebuah lembaga pendidikan agama Islam di Asam Kumbang. Maka terwujudlah sebuah lembaga pendidikan Islam bernama PGAN 4 Tahun di daerah Asam Kumbang Kecamatan Bayang Utara Kabupaten Pesisir Selatan dengan meminjam lokasi belajar di Masjid Taqwa. Pada tahun 1979 PGAN 4 Tahun berganti nama menjadi Madrasah Tsanawiyah Negeri Asam Kumbang. Pada tanggal 17 November 2016 Madrasah Tsanawiyah Negeri Asam Kumbang berganti nama menjadi Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan sesuai dengan SK Menteri Agama RI Nomor:675 tahun 2016. Ibuk Nurnis Jamil mewakafkan sebidang tanah dengan ukuran 2,866 m². Dari tanah yang diwakafkan oleh ibuk Nurnis Jamil, maka dibangunlah gedung Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan. Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan terletak di jalan Pasar Baru-Asam Kumbang Kecamatan Bayang Utara.
2. MTsN 8 Pesisir Selatan terletak di daerah yang sangat terpencil dan jauh dari kota namun mempunyai perkembangan yang baik. Sejak tahun 1979 sampai tahun 2016 sudah ada delapan pergantian periode kepemimpinan di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan. Dalam sebuah lembaga

pendidikan Islam tentu mengalami pasang surut, baik itu kejayaan maupun kemunduran seperti halnya dengan Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan. Pada periode 1979-1999 madrasah ini terdiri dari 3 lokal serta sarana dan prasarananya belum memadai.

Pada periode 1999-2005 Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan merupakan periode kemajuan dapat dilihat dari meningkatnya jumlah peserta didik yang bersekolah di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan dan sarana prasarana bertambah dari 3 lokal menjadi 6 lokal.

Pada periode 2005-2013 merupakan periode kemunduran Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan dengan menurunnya jumlah peserta didik yang bersekolah di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan dan tidak ada penambahan sarana prasarana sekolah. Tapi pada periode ini terjadi penambahan tenaga pendidik yang mengajar di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan berjumlah 35 orang, yang pada periode sebelumnya berjumlah 16 orang.

Pada periode 2013-2016 banyak terlihat kemajuan dari Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan, baik dari jumlah siswa, guru, maupun pembangunan sarana dan prasarana madrasah. Fextoria, S.Ag., MA merupakan pimpinan Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan periode kedelapan. Pada masa kepemimpinan bapak Fextoria Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan banyak terlihat kemajuan baik dari jumlah siswa, guru, maupun pembangunan sarana dan prasarana madrasah,

dan banyak prestasi yang di raih Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan selama masa jabatannya. Penghargaan yang diraih oleh sekolah ialah piagam penghargaan Madrasah Tsanawiyah Negeri Asam Kumbang kabupaten Pesisir Selatan sebagai SATKER TERBAIK kategori pelaporan keuangan Satker non Kementrian Agama semester I tahun 2016, penghargaan TERBAIK III kategori LPJ bendahara dan rekonsiliasi paling akurat dan tepat waktu periode semester II T.A 2015 Madrasah Tsanawiyah Negeri Asam Kumbang kabupaten Pesisir Selatan, penghargaan Madrasah Tsanawiyah Negeri Asam Kumbang kabupaten Pesisir Selatan sebagai TERBAIK II kategori kinerja pelaksanaan anggaran Satker Kemenag Semester I tahun 2017.

B. Saran

MTsN 8 Pesisir Selatan terletak di daerah yang sangat terpencil dan jauh dari kota namun mempunyai perkembangan yang baik. MTsN 8 Pesisir Selatan merupakan salah satu lembaga pendidikan formal yang banyak diminati masyarakat, banyak prestasi yang diraih MTsN 8 Pesisir Selatan. Oleh karena itu, penulis menyarankan hal-hal sebagai berikut:

1. Dari perkembangan yang terjadi pada Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan semoga dapat dipertahankan dan semoga lebih ditingkatkan lagi.
2. Kepada seluruh guru dan staf Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan selalu mempertahankan apa yang telah dicapai dan dapat membuat inovasi untuk perkembangan selanjutnya

3. Kepada para pembaca untuk dapat dijadikan pedoman dalam mengkaji tentang Dinamika Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Pesisir Selatan ini.